



## Véronique JAVELLE

Architecte DPLG (1989)

Associée des SARL Alluin & Mauduit  
et A&M Rénovation

Gérante de la SARL A&M Architecture

Directrice du groupe A&M

Intégrée dès 1986 à l'agence Alluin&Mauduit, associée en 1997, Véronique JAVELLE est aujourd'hui associée de A&M Rénovation et gérante de A&M Architecture et dirige du Groupe A&M.

Elle met en pratique depuis de nombreuses années son goût pour la conduite et la réalisation des projets les plus complexes et assure depuis plus de 30 ans les missions de maîtrise d'oeuvre sur les projets du Groupe A&M

La réalisation de projets de rénovation et de réhabilitation du patrimoine existant associés à des extensions en construction neuve lui a permis d'acquérir une grande connaissance technique du patrimoine du 20ème siècle, en même temps que les techniques contemporaines de construction et de rénovation.

La pratique des projets de rénovation énergétique en copropriété lui a permis ces dernières années de s'impliquer plus particulièrement dans la réalisation d'opérations de qualité, permettant d'associer performance énergétique et valorisation architecturale du patrimoine existant.

Depuis 1990, de nombreuses opérations importantes lui ont permis d'acquérir une solide expérience technique et de conduite de travaux parmi lesquelles on trouve le chantier de reconstruction de la Cité Jardin du Plessis Robinson (1991- 1994 - 217 logements neufs), les études et la réalisation de la Fondation Verdier à Montrouge (1996-2001 - 168 lits d'hébergement), la direction des équipes de maîtrise d'oeuvre de l'opération «Coeur de Ville de Valenciennes» (1999-2007 - centre commercial de 16 000m<sup>2</sup>, 136 logements neufs et 500m<sup>2</sup> de bureaux), de l'Hôpital de Château Gontier (2000-2008), du Collège Condorcet, à Maisons Alfort (2006-2009 - classé ISMH), de la rénovation et l'extension de l'Hôpital de Prémontré (site partiellement classé ISMH) et, plus récemment, de la rénovation et de l'extension de l'Hôtel de Ville de Cachan (livraison début 2020 - classé ISMH).

Depuis 2013, elle mène divers projets de rénovation énergétique en copropriété en phases études et chantier. Certaines de ces réalisations ont été particulièrement remarquées : la rénovation de la copropriété Vouillé Brancion, (133 logements - Paris XV<sup>e</sup>) a reçu le Prix spécial du Jury Coach Copro 2019 et le Grand Prix Rénovation Durable des Green Solutions Awards France 2019 et la copropriété Route de la Reine (Boulogne-Billancourt) a reçu le Grand Prix du Jury des Trophées Coach Copro 2019.

